



LESCARROZ
GRAND MASSIF

Communiqué de presse du 14 mars 2025,

CHAMPIONNAT DE FRANCE KIDS DE SNOWBOARD ET PARASNOWBOARD 2025

Qui seront les nouveaux champions de France ?



Du 20 au 22 mars 2025, les meilleurs snowboarders de l'Hexagone se donnent rendez-vous aux Carroz pour trois jours de compétition. Entre phases d'entraînement, qualifications stratégiques et finales explosives, chaque rideur devra donner son maximum pour décrocher le titre national dans les catégories Poussins (9-10 ans), Benjamins (11-12 ans) et Minimes (13-14 ans) dans la discipline du boardercross. Le titre de champion de la finale de la Coupe de France en géant parallèle sera également remis en jeu, dans les catégories Poussins (9-10 ans), Benjamins (11-12 ans), Minimes (13-14 ans) et Adultes.

LE MOT DU SNOWBOARDCLUB, ORGANISATEUR DE L'ÉVÉNEMENT

Après une 1ère édition en 2014, cette nouvelle date est une belle occasion de faire honneur à l'évolution des jeunes licenciés. Pour certains d'entre eux, ils ont entamé leur engagement dans ce sport dès 5 ans, et sont aujourd'hui aux portes d'un projet et d'un parcours sportif de haut niveau. En exemple : Bastien, Sarah, Zian, Louison, Tyler, Arthur font partie du top 10 français dans leurs catégories - Minimes 2. La prochaine étape consiste à intégrer la relève de l'équipe de France. Dans la même logique, deux références du snowboarder handisport seront présents : Cécile Hernandez et Maxime Montaggioni, fraîchement titrés Champions du

Monde par équipe au Canada. D'ailleurs, c'est tout naturellement que le snowclub des Carroz a accepté la demande de Xavier Roland - entraîneur de l'Équipe de France Para-snowboard - de s'associer à ce championnat avec une manche handi. Au global, accueillir cet événement reste un beau défi pour le club puisque c'est une concrétisation de la saison pour de nombreux participants et autres clubs, tous impatients d'en découvrir sur le boardercross, imaginé et construit dans son intégralité, avec la collaboration du domaine skiable, de l'ESF et des entraîneurs. Outre l'aspect compétitif, ce championnat est comme une grande fête du snowboard, célébrée par de nombreuses parties prenantes : la station, les parents, les partenaires, les bénévoles, etc. Les remerciements sont déjà de mise pour chacun ! Reste à donner RDV au public, sur les secteurs de Plein Soleil et de Pimprenelle, pour se joindre à l'événement et encourager les snowboarders.

Propos recueillis auprès de Yohan Chevrolier.

ITW sur demande possible auprès de l'un des membres référents du snowclub des Carroz.

LE PROGRAMME DÉTAILLÉ

JEUDI 20 MARS > Snowboardcross > Inscriptions, Inspections & Training Officiel

Les jeunes compétiteurs récupèrent leurs dossards, découvrent le parcours et peaufinent leurs derniers runs lors des entraînements officiels. Une journée clé pour prendre ses marques avant le début des qualifications !

VENDREDI 21 MARS > Snowboardcross > Warm-up, Qualifications & Finales

Place aux choses sérieuses ! Les mini rideurs entrent en piste pour tenter de décrocher leur ticket pour les finales. Seuls les meilleurs accéderont à la dernière étape... Qui saura se démarquer ? Podiums célébrés sur la Place de l'Ambiance, au coeur du village, à 17h.

SAMEDI 22 MARS > Parallèle, géant, slalom > Inspections, Qualifications & K.O

La tension monte ! Les finalistes s'affrontent une dernière fois pour atteindre les sommets du podium. Après des performances de haut vol, place à la cérémonie de remise des prix sur le site de l'épreuve.

Contact presse - Office de Tourisme Les Carroz
Mélanie IMBERTI - melanie@lescarroz.com
Port. : 06 30 07 54 07
www.lescarroz.com

